

2025-02-13

CMIC se suma al proyecto "REWOdélame el Cantón"

Autor: Staff

Género: Nota Informativa

<https://cdj.com.mx/local/cmhc-se-suma-al-proyecto-rewodelame-el-canton/>

Esta mañana el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Julio Mercado Rodríguez y el empresario Sahir Rentería anunciaron la colaboración de constructores con el programa "REWOdélame el cantón"

Este proyecto se comenzó en por Rewo ferretería en conjunto con un canal local de Chihuahua para apoyar a las familias vulnerables con el fin de empatar recursos y dar una remodelación a una habitación de alguna vivienda así como dar un cambio social.

En este caso CMIC apoyará con empresarios de la construcción para realizar estos trabajos a favor de la comunidad.

"Hoy nos unimos con Rewo ferretería para dar un cambio de vida de los ciudadanos que lo requieren", comentó Mercado.

Cabe destacar que este año apoyará la constructora Nirvana, encabezada por los ingenieros Gallegos que apoyaron a Mary y sus hijos (uno de ellos con discapacidad) una familia de la etnia tarahumara.

"La suma de voluntades y la suma de la CMIC por la sociedad es un gran resultado con el único fin de empatizar en causas sociales", concluyó Rentería.